

PASEO DE INVIERNO DE CONCEPCIÓN



La columna vertebral de los proyectos urbanos en la ciudad de Concepción, lo viene a constituir el llamado “Eje Bicentenario”, que se extiende como un corredor que se inicia en la Diagonal Pedro Aguirre Cerda hasta los Tribunales, el paseo Bicentenario, actual Barros Arana y concluye en la Plaza España al final del nódulo que se radicará en el Barrio Cívico de la ciudad y que albergará el total de los edificios públicos.

El trazado del Eje, responde a la visión regional de la celebración del Bicentenario, cuyo sello es volcar justamente la mirada hacia el río Bio Bio, de manera que la ciudad deje de darle la espalda a su principal referente geográfico. En ese lineamiento, se enmarca la 3ª. etapa del bulevar Barros Arana que se extenderá hasta la Plaza España, y cuyo fin es conectar el futuro centro cívico regional con el centro histórico tradicional y comercial.

Dentro de este eje, aparece una obra que promete mucho impacto en la comunidad y que consiste en techar dos tramos de la ciudad tanto en el sector del mismo Paseo

Peatonal Barros Arana y en Caupolicán entre Barros Arana y Freire. Iniciada ya la construcción del primer paseo de invierno en la ciudad, la obra consiste en cubrir una importante extensión del paseo Barros Arana entre las calles Castellón y Colo Colo, con el fin de brindar una mayor protección en términos de clima ante las inclementes y habituales lluvias de invierno y dar seguridad y un ambiente más cálido a los cafés y restaurantes del sector de terrazas a la calle, generando un espacio de gran interacción para las personas.

La cubierta techada, utilizará un novedoso sistema de membranas tensadas a través de una estructura de acero soportante, conformando una secuencia de “tulipas”. Este sistema, de fácil instalación y montaje, permitirá a costos razonables mejorar el principal espacio público del paseo peatonal de la ciudad, y representará una gran apuesta para la transformación y recuperación del casco histórico de la ciudad, en el eje de la principal vía urbana, conocida antes acertadamente como la Calle Comercio.